

MÚSICOS GUIPUZCOANOS



LA FAMILIA OTEIZA

Los exámenes de fin de curso han venido este año á sancionar, nuevamente, el alto juicio que en años anteriores mereció á los inteligentes la aptitud musical, verdaderamente extraordinaria, de la familia Oteiza.

Vivamente nos complacemos en hacer públicos los méritos de esos sobresalientes alumnos, que tanta gloria están llamados á dar á nuestra querida provincia de Guipúzcoa, en la cual nacieron sus padres, y de donde son naturales tambien Eulogía y Felisa, que aparecen en la siguiente relacion:

Eulogía Oteiza, Profesora meritoria de solfeo en la Escuela Nacional de Música, ha presentado una clase de seis alumnas, mereciendo cuatro la nota de sobresaliente, una la de notable y una la de bueno.

La misma Eulogía ha obtenido en primer año de composicion la nota de sobresaliente.

Felisa, en 6.^o año de piano, sobresaliente y 2.^o premio.

Tomás, en 4.^o año de violín, sobresaliente.

Albino y Albina, gemelos. El primero en tercer año de violín, sobresaliente. Sobresaliente tambien la última, en segundo año de piano.

Felicitemos de corazon á esos aventajadísimos alumnos y felicitamos asimismo á sus dignísimos padres por el resultado que obtienen sus desvelos, dedicados al cultivo de las sobresalientes facultades de sus hijos.

